



Journée d'essai ds salon de coiffure

Par **laetijeje**, le **18/02/2013** à **10:54**

Bonjour

,je viens d'effectuer une journée d'essai dans un salon de coiffure de 7h. Nous sommes apparemment trois sur le poste (et faisons toute les trois une journée d'essai.) A l'issue de cette journée, je n'ai pas été rémunéré (on m'a juste dit, on vous appelle mercredi soir pour vous dire si vous êtes retenue), est-ce normal? J'ai quand même effectué plusieurs coupes, des couleurs, meches et permanente, bref, j'ai pas arrêté. N'est-ce pas un peu facile de faire travailler des gens une journée entière sans les payer? Je crois qu'il y a beaucoup d'abus en coiffure, imaginez si je postule dans plusieurs salons, je passerais mon mois à bosser sans salaire alors!!!

merci de vos réponses